
Protokoll der Tischtennis-Abteilungsversammlung des TuS Appen
vom 5.4.2022 in der Turnhalle Almtweg

Teilnehmerliste: Andreas Reuter, Sylvia Köhler, Peter Jung, Dennis Kneese, Frank Taeger, Ute 
Nolden, Sabine Otto, Bogdan Lysik, Sigurt Knop, Timo Tischendorf, Angela 
Müller, Dirk Maasch

Beginn: 19:30 Uhr

1. Begrüßung
Dirk begrüßt alle Anwesenden.

2. Protokolle
Das Protokoll der Abteilungsversammlung von 2019 wird einstimmig genehmigt.
Zum Protokoll aus 2021: Timo übernimmt das Amt des Jugendwarts übergangsweise bis zur
nächsten Wahl. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

3. Berichte aus dem Abteilungsvorstand (Abteilungsleiter, Stellvertreterin, Jugendwart, 
Internetbeauftragter)

Abteilungsleiter (Dirk): 
Es gab viel Arbeit durch Corona, Dirk hat die Abteilung auf allen Ebenen (Verein, Kreis, 
Bezirk, Land) vertreten. Dirk kümmert sich um die Schulkooperation mit der Grundschule. 
Die nächste Tischtennis-Abteilungsversammlung wird voraussichtlich am 04.04.2023 
stattfinden.

Stv. Abteilungsleiterin (Sylvia):
Aus der Grundschule gibt es eine positive Resonanz auf die Kooperation mit der 
Grundschule. Sylvia dankt Dirk für seinen Einsatz für die Abteilung. Sylvia muss 
gesundheitsbedingt mit dem Tischtennissport aufhören, nimmt aber gern weiterhin an 
Veranstaltungen wie Boßeln, Weihnachtsfeier und Biertrinken teil.

Internetbeauftragter (Andreas):
Die neue Abteilungsordnung wird in Kürze im Internet veröffentlicht werden. Es stehen 
umfangreiche Änderungen der Website des TuS an. Für die zweite Jahreshälfte 2022 ist eine
neue Homepage geplant mit einer einheitlichen Struktur für alle Abteilungen. Außerdem ist 
ein Intranet vorgesehen, zu dem man nur mit Passwort Zugang hat. Die Neugestaltung der 
Website wird ohne Einbeziehung der Abteilungen durchgeführt. Das ist schade, weil so die 
Wünsche der Abteilungen nicht berücksichtigt werden können, und Ärger bei der 
Veröffentlichung des Internetauftritts des TuS vorprogrammiert ist. Es sollen Fotos aller 
Amtsinhaber aller Abteilungen auf der neuen Website veröffentlicht werden. Sigurt warnt in
diesem Zusammenhang vor den Missbrauchsmöglichkeiten, die sich durch eine 
automatische Gesichtserkennung im Zusammenhang mit der Veröffentlichung des Namens 
ergeben würden. 

Jugendwart (Timo): 
Es ist eine Jugendmannschaft für den Punktspielbetrieb gemeldet. Derzeit stehen mit Timo 
und Andreas zwei Trainer für den Jugendbereich zur Verfügung. Damit stehen wir im 
Vergleich zu anderen Vereinen, in denen es keine Jugendarbeit mehr gibt, sehr gut da.



4. Entlastung
Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

5. Berichte aus den Mannschaften
Viele begrüßen den coronabedingten Abbruch der Saison. In allen Mannschaften hat der 
Einsatz von Ersatzspieler(innen) sehr gut funktioniert.

6. Berichte von Abteilungsveranstaltungen
Sönke hat die Vereinsmeisterschaften organisiert und durchgeführt. An geselligen 
Veranstaltungen gab es das Boßeln mit anschließender Weihnachtsfeier. Sigurt hat als 
Ersatz für die ausgefallene Rückserie eine Vereinsrangliste ins Leben gerufen. Sie wird 
weiterhin stattfinden solange Interesse besteht.

7. Wahlen gemäß gültiger Abteilungsordnung
Frank wird einstimmig für zwei Jahre zum stellvertretenden Abteilungsleiter gewählt.

8. Mannschaften in der Saison 2022/23

Voraussichtliche Ausstellungen der Mannschaften:

Erste Mannschaft:
Sönke
Timo (MaFü)
Dennis
Andreas (st. MaFü)
Heimspieltag dienstags um 20:15 Uhr

Zweite Mannschaft:
Henning
Peter (MaFü)
Stefan (stv. MaFü)
Dirk
Heimspieltag dienstags um 19:30 Uhr

Dritte Mannschaft:
Axel
Sigurt (stv. MaFü)
Ute (MaFü)
Angela
Heimspieltag dienstags um 19:30 Uhr

Vierte Mannschaft:
Frank
Wolfgang
Sabine
Alex
Bogdan
Nils
Oliver
Heimspieltag freitags um 19:30 Uhr
MaFüs sind noch in Klärung



Die Heimspiele der ersten und zweiten Mannschaft sollen nicht in derselben Woche 
stattfinden. Die Heimspiele der dritten und vierten Mannschaft sollen nicht in derselben 
Woche stattfinden.

9. Turniere (Vereinsmeisterschaften, Kreis-, Bezirks- u. Landesmeisterschaften mit Ranglisten)
Bei Turnieren, zu denen eine vereinsweise Meldung erfolgen soll, kann die Bezahlung der 
Meldegelder durch die Geschäftsstelle des TuS erfolgen. Meldungen zu den Ranglisten und 
Meisterschaften fragt Dirk noch einmal separat ab.

10. Jugend- und Erwachsenentrainig
Das seit einigen Monaten laufende gemeinsame Training von Jugendlichen und 
Erwachsenen soll so weiterhin stattfinden. Dirk begrüßt das gemeinsame Training von 
Jugendlichen und Erwachsenen, weil es die spätere Integration der Jugendlichen in die 
Erwachsenenmannschaften fördert.

11. Verschiedenes
Die Tischtennisabteilung ist eingeladen, sich auf den anstehenden Jubiläumsveranstaltungen
zu präsentieren.

Ende: 21:20 Uhr

gez. Sigurt


